



旭丘小学校だよい

令和7年6月30日
白山市立旭丘小学校

白山市音楽会が開かれ、本校からは4年児童が参加しました。松任文化会館ピーノの大ホールのステージで、合奏「エーデルワイス」と合唱「ビリーブ」を発表しました。美しい演奏、歌声が響いていました。



高学年が全校のためにプール掃除をし、6月19日にプール開きを行うことができました。また、毎年、教職員が、水泳学習に向けて赤十字の方より「救急法講習会」を受けています。今年度も、安全に気をつけて水泳学習を行っていきます。



登下校時や放課後について

登下校時や放課後に、不審な人物に声をかけられたり、追いかけられたりした場合は、安全を確保するため、すぐ警察に届けるようお願いいたします。その後、学校にご連絡ください。よろしくお願いいたします。



2年生は宮永交番に町探検に行きました。身近に自分たちを見守っている人たちがいることを発見しました。

ランドセルのキーholderについて

昨今、本校において、ランドセルのキーholderに関して、破損や損失のトラブルが続いております。今年度も複数のトラブルが生じています。「旭っ子の一日（学校のきまり）」では、「学校に必要なものは、持ってきません」としております。今一度、安心、安全に学校生活を送れるように本校職員で話し合い、ランドセルも「学校に必要なものはつけない」というようにしていきたいと思います（防犯ブザーは可）。今後、全校にも指導を行います。

ご理解とご協力を願います。

前期学校評価について

学校評価は、教育活動に対する保護者、児童、教職員それぞれの見方をもとに、学校運営の改善に役立てていこうとするものです。年2回実施の「学校評価アンケート」へのご協力を願います。

6月30日（月）に、totoruにて、「R7前期 旭丘小学校保護者アンケート」の入力フォームURLをお送りします。7月4日（金）までに入力、送信をお願いします。お手数ですが、複数在籍の場合は、それぞれのお子さんごとにご回答ください。